

Hoy en la Mesa Redonda: Un año frente a la Covid-19



Hace exactamente un año Cuba detectaba los tres primeros casos de Covid-19 Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 11 mar (RHC) Hace exactamente un año Cuba detectaba los tres primeros casos de Covid-19 en el territorio nacional, el mismo día en que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaraba a la contagiosa enfermedad como una pandemia.

De la batalla librada en estos doce meses, de la actuación concertada del sistema de salud y la ciencia, de la participación del estudiantado de ciencia médicas y otros temas de interés se hablará este jueves en el espacio televisivo de la Mesa Redonda con la participación de autoridades del Ministerio de Salud Pública y el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kouri (IPK).

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Habana Cuba, el Canal de Youtube de la Mesa Redonda y la Presidencia y las páginas de Facebook de la Mesa Redonda, Cubadebate y la Presidencia transmitirán en vivo ese programa a las 07:00 pasado meridiano.

El Canal Educativo retransmitirá al final de su emisión del día la Mesa Redonda: Un año frente a la Covid-19. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba